



Communiqué de presse Nr. 09/2015  
28.09.2015

## Dix ans de théâtre BAAL novo: nouveau nom et ouverture de la saison

**Après dix années d'existence, le théâtre transfrontalier BAAL Novo continue sur sa lancée grâce au soutien de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau et à travers une remise en question artistique.**

Le dimanche 27 septembre e eu lieu, en même temps que la journée portes ouvertes, une présentation de la Saison 2015-2016 du théâtre BAAL novo placée sous le signe du « nouveau départ ».

Le nouveau nom du théâtre « *Baal Novo - Theater Eurodistrict* » a été dévoilé par M. Roland RIES, Président de l'Eurodistrict et Maire de Strasbourg, en présence de MM. Frank SCHERER, Vice-Président de l'Eurodistrict et du Landrat de l'Ortenaukreis et Hans-Peter KOPP, Adjoint au Maire d'Offenburg en charge de la culture, mettant ainsi l'accent sur les liens particuliers que le théâtre entretient avec l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau.

M. Ries a souligné que « les dix années de succès du Théâtre BAAL novo montrent quelle extraordinaire et importante aventure franco-allemande est portée par ce théâtre. C'est pour cette raison que l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau soutient le théâtre et va continuer à le faire à l'avenir ».

Les autres évènements de la journée ont été la représentation de la pièce "Madame Marianne & Herr Michel", une répétition publique de la nouvelle production « Tschick » et une lecture scénique de la nouvelle production « Petit Prinz». Musique live, buffet et boissons ont également rythmé l'après-midi.

*Baal Novo - Theater Eurodistrict – Theaterwerk (ancienne imprimerie Oberle)  
Im Unteren Angel 29b  
Offenburg*

Contact presse:

Marc Gruber

[marc.gruber@eurodistrict.eu](mailto:marc.gruber@eurodistrict.eu)

+49 (0)7851-899 75 15